



平成 29 年 9 月 26 日 (火) 第 10 号

季節は移ろい、秋分の日も過ぎました。心と気がつけば、彼岸花が咲いています。5年生の稲もすいぶん穂が垂れてきました。それでも、日中にツクツクボウシの鳴き声を聞くと、物悲しい気持ちになります。

さて、あっという間に9月も末になってまいりました。早い早い。日々、子ども達も頑張ってくれています。朝会や掃除の時間には、高学年らしさも身に付いてきたかなと期待値大で見守っています。

今週は社会見学です！

先日お知らせしましたように、今週の金曜日は広島方面への社会見学です。5・6年生は、平和記念資料館とその周辺、子ども文化科学館に行きます。雨天決行です。ご面倒ですが、お弁当の用意をお願いします。

服は、制服に名札、赤白帽です。その他、シャーペン、水筒、敷き物、ハンカチやエチケット袋など、リュックサックに入れてください。また、バスでの移動となりますので、心配な場合は、酔い止めも持たせてください。

その後 宿題は…

懇談会で話題になりました、読書の宿題ですが、宿題で読んだ本から広げて、1分間スピーチやおすすめの本の紹介など、別の活動も検討中です。

登校後に学校で宿題をしている場面も見かけますが、提出のない子に休憩時間はありません。

答え合わせは、各自で行いますが、提出したものについては、極力担任も目を通して見ます。さすがに、答えをまる写ししている子はいないと信じていますが、時々声をかけてください。一人で学習を進めるねらいがありますが、答え合わせをしていただくと、子ども達にとっては嬉しいと思います。



わらじづくりに挑戦しました

先週の20日(水)、老人クラブ連合会のご協力で行われました。丁寧に教えていただいたおかげで、一人一人立派にわらじを完成させることができました。教室前にちょっとの間掲示しますので、持ち帰るのは少々お待ちください。

安全ポスター表彰式

24日(日)、呉市役所絆ホールにて、安全ポスターの表彰式が行われました。5年生を代表して、木村さんと長迫さんが出席してくれました。

二人ともかなりの緊張を強いられましたが、しっかり賞状や盾を受け取りました。



児童会生徒会交流会

21日(木)、村上さん、渡邊さんが児童会代表として、中学校生徒会と交流しました。これまでの報告に加え、今後は「笑顔あふれるすてきな学校」にするために、新たな取組を確認しました。